

## **Empate del Euskalduna**

*El Diario Vasco*, [1947-04-28].

De nuevo la desnudez de Amara y otra vez un empate que proporciona al Euskalduna un punto positivo en el balance de esta primera vuelta, a costa, esta vez, del Lagun Artea. La deficiente clasificación actual del conjunto que capitanea Fidel es en buena parte consecuencia de la especial disposición del calendario en esta primera vuelta que terminó el domingo, en la que sólo dos encuentros le correspondió jugar en su terreno. Las visitas a campo extraño en la segunda se reducirán a las que debemos al C.E.S. y el Zarauz. Esto no deja de ser una ventaja apreciable.

En partidos correspondientes al torneo local inter-fábricas, LABORDE venció a PLACENCIA y SUBIJANA a MOLEDA, ambos por el mismo tanteo, 3-0. Hasta el presente, el conjunto representativo de LABORDE HERMANOS, S.A. encabeza el grupo en franco favorito y será difícil que consiga inquietarle normalmente ningún otro.

El equipo de cross del Euskalduna logró un tercer puesto en la prueba de Circuito de los Puentes. Gustó sobremanera la actuación de Eizaguirre e Irizar, quienes encabezaron el lote en los relevos que les correspondía. La floja actuación de Arruabarrena y Aguirre, desentrenados ambos, impidió que el conjunto andoaindarra se clasificara mejor.